
Consiglio Comunale INT 531 / 2022

INTERPELLANZA 

OGGETTO: QUAL E' IL FUTURO DELL’OFFICINA DELL’AUTORIMESSA COMUNALE? 

PREMESSO CHE

• In data 11 novembre 2022 lo Spresal (Servizio Prevenzione e Sicurezza del Lavoro), durante
un’ispezione presso il Servizio Autorimesse del Comune di Torino in via Amilcare Ponchielli 64,
rilevava alcune irregolarità presso l’autofficina interna;

• Ad oggi non sono ancora pervenute le prescrizioni dello Spresal in merito alle azioni da compiere
per la regolarizzazione del Servizio;

• Il servizio di autofficina è stato sospeso su decisione della Dirigenza. 

CONSIDERATO CHE

• L’autofficina  svolge  un’importante  servizio  di  assistenza  ai  mezzi  in  dotazione  della  Polizia
Municipale e a quelli in uso da parte delle Circoscrizioni e dei Servizi Sociali territoriali;

• La sospensione del Servizio ha già portato a lamentele da parte degli utenti perché i mezzi portati
in assistenza per piccoli interventi presso le officine esterne vengono ricondizionati dopo lunghe
attese;

• Una delle attività di maggior impatto e rilevanza dell’autofficina è quella di controllo dei mezzi
per valutare se è davvero necessario inviarli per interventi manutentivi presso officine esterne o
se c’è la possibilità di ricondizionarli all’interno del Servizio Comunale riducendo tempistiche e
costi;

• L’autofficina ha sempre eseguito l’importante ruolo di collaudo dei mezzi che rientrano dalle
officine esterne per poter valutare la qualità del lavoro svolto e riconsegnare così i  mezzi in
completa sicurezza agli utilizzatori degli stessi;

• L’autofficina  ha  in  gestione  circa  ottocento  mezzi  tra  auto  e  moto  e  un’eventuale
esternalizzazione del  Servizio di gestione e riparazione automezzi  porterebbe ad elevati  costi
annuali dovuti a programmi di noleggio e assistenza.

INTERPELLA

il Sindaco e l’Assessore competente per sapere:

1. Quali  siano  le  intenzioni  dell’Amministrazione  sul  futuro  dell’officina  dell’autorimessa
Comunale;
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2. Se c’è una data prevista per la ripresa del Servizio; 
3. Se  è  stato  fatto  uno  studio  valutativo  sull’impatto  a  livello  economico  di  un’eventuale

esternalizzazione del Servizio.

Torino, 05/01/2023 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Simone Fissolo
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